

Männerchor Elsen setzt auf Musical und Evergreens

Bei Versammlung Weichen für die Zukunft gestellt

Elsen (VV). Der Männerchor Elsen stellt Weichen für die Zukunft: Nachdem im Vorjahr Raphael Schütte als neuer Chorleiter engagiert werden konnte, gab es jetzt wichtige inhaltliche Entscheidungen: Es werden verstärkt Musical-Melodien, Evergreens, Schlager und rhythmische Werke neben den bewährten Chorwerken eine Rolle spielen.

Während der gut besuchten Versammlung wurde zuversichtlich nach vorne geblickt. Chorleiter Raphael Schütte bedankte sich für die hervorragende Zusammenarbeit mit dem Vorstand und die Einsatzfreude aller Sänger. Die Aktivitäten des Chorjahres belegte Schriftführer Rudolf Heinemann in seinem mit vielen Fotos veranschaulichten Vortrag. Die finanzielle Situation des Vereins ist nach den Ausführungen des Kassierers Willi Wibbeke erfreulich gut. Die Versammlung lobte ausdrücklich die umsichtige Arbeit des gesamten Vorstandes.

Den eifrigsten Teilnehmern der 48 Proben des Jahres 2016 überreichte Vorsitzender Norbert Stollmeier ein Präsent: Georg Knies, Rudolf Stamm, Heinz-Josef Stollhans und Franz-Josef Voß wurden ausgezeichnet. Anschließend ehrte der Vorsitzende des Männerchores Bernhard Hack für 60 Jahre sängerisches Engagement in verschiedenen Chören mit einer Urkunde. Rudolf Stamm erhielt die Ehrennadel des Sängerbundes für 50 Jahre Einsatz.

Außerdem wurden alle Chor-

mitglieder ausgezeichnet, die mehr als 10 Jahre, aber noch nicht 25 Jahre aktiv im Männerchor Elsen tätig sind: Adolf Drewniok, Heinfried Gerlach, Sigbert Schulte-Hill, Christian Roth, Hans Tegethoff, Friedel Wonnemann.

Die Versammlung wählte anschließend Gottfried Neuhaus zum 2. Vorsitzenden, Rudolf Heinemann zum Schriftführer, Peter Schöneweis zum 2. Kassierer und Josef Hillebrand zum Notenwart.

Die Kassenführung prüft im nächsten Chorjahr Christian Roth zusammen mit Ingo Diekmann.

In der Vorschau auf das ange-laufene Jahr kündigte der Vorstand neben den zwei großen Konzerten in Elsen und den turnusmäßigen Auftritten in Paderborn das konsequente Verfolgen des neu eingeschlagenen musikalischen Weges an.



www.maennerchor-elsen.de



Ehrungen standen beim Männerchor Elsen an: Norbert Stollmeier (Vorsitzender), Bernhard Hack (60 Jahre), Rudolf Stamm (50 Jahre) und Raphael Schütte (Chorleiter, von links). Foto: D. Neumann